



** Es-tu motivé(e)? Alors viens!*

A l'année prochaine !

Cordi'allemand

Mme Leroy,

Deutschlehrerin am Collège Peter und Jan Lerouge



La bilangue allemand



Collège Pierre et Jean Lerouge,
Chablis

Votre enfant entre en 6^e à la rentrée dans notre collège et il a la chance de pouvoir s'inscrire en bilangue allemand-anglais. (Il n'y en a pas dans tous les collèges !)



Qu'est-ce que la bilangue en 6ème?

- 2 heures hebdomadaires
- Découverte de la culture allemande : fêtes, traditions, habitudes, chansons, poésies...
- Pratique de la langue allemande : se présenter, parler de ses loisirs, apprendre à lire et écrire pour devenir autonome
- Une ambiance conviviale et propice aux apprentissages grâce à un petit effectif (13 élèves cette année)
- Un apprentissage au rythme des élèves
- Des parallèles entre l'anglais et l'allemand qui facilitent l'apprentissage car ce sont deux langues très proches



Et en 5ème?

On peut aussi commencer l'allemand en 5^e. La bilangue s'appelle alors LV2. De nouveaux élèves débutants rejoignent le groupe démarré en 6^e.

Cela veut dire, 2.5 heures hebdomadaires avec :

- Des contenus beaucoup plus denses : ce qui a été vu en 6^e est fortement enrichi
- Un rythme d'apprentissage plus soutenu
- Des notions à découvrir et acquérir en un temps plus restreint

On raconte que l'allemand est difficile et uniquement pour les bons élèves.

En fait, non !



- Comme pour tout : travail régulier + curiosité + plaisir = succès !
- L'allemand s'écrit comme il se prononce et se lit facilement une fois qu'on a les clefs ! (C'est top pour ceux qui sont fâchés avec l'orthographe ! 😊)
- La motivation et l'intérêt sont les seuls critères de choix !
- Tout le monde peut réussir à son niveau !



L'allemand, ça sert à quoi ?

- A être original en parlant une langue que peu de Français connaissent et qui est pourtant la 1^e langue parlée en Europe !
- À structurer sa pensée : l'allemand aime les règles qui n'ont pas d'exceptions!
- A communiquer avec de jeunes allemands grâce aux échanges linguistiques, comme Romain Rolland en 3^{ème}, Anna Seghers en 2^{nde}
- A continuer au lycée en section Allemand-Europe à Louis Davier à Joigny ou en section Abibac au Lycée Charles de Gaulle à Dijon
- A voyager en Allemagne, en Autriche, en Suisse... et parler soi-même !
- Et, pour plus tard, cela plaît aux entreprises, parce que les germanistes sont des perles rares !
- Enfin et surtout, à avoir du plaisir à se retrouver en cours d'allemand !



Pour en savoir plus :

- Un Genially pour jouer avec l'Allemagne et l'allemand <https://view.genial.ly/5eb42fb27a63a60d7e714171>
- 10 bonnes raisons pour apprendre l'allemand https://www.youtube.com/watch?v=g2LQ+t6_UyBA